

muestra de fotos

El costo humano de los agrotóxicos

Pablo Ernesto Piovano



El Consejo Directivo Central de UnTER, a través del Departamento Socio Ambiental Chico Mendes, organiza y convoca a la muestra “El Costo Humano de los Agrotóxicos”, del fotógrafo argentino Pablo Ernesto Piovano que se expone en el fotoespacio de Casa de la Cultura ubicada en 9 de julio N° 1043 de Roca - Fiske Menuco.

La presentación oficial se realizó el 29 de septiembre, con la presencia de Laura Maffei y Héctor Roncallo, a cargo de la coordinación del Departamento Chico Mendes de UnTER. Se mantendrá hasta mediados de octubre, destinada al público en general, docentes y estudiantes en particular.

Pablo Piovano recorrió zonas rurales de Entre Ríos, Chaco y Misiones para retratar a las personas más afectadas por los agrotóxicos y concientizar sobre una tragedia que afecta a nuestro país.

La serie de fotografías 'El Costo Humano de los Agrotóxicos' ganó dos premios internacionales se vio en el Palais de Glace, en la Muestra Anual de Fotoperiodismo Argentino que organiza todos los años la Asociación de Reporteros Gráficos de la República Argentina (ARGRA).

“Las fotos de Pablo Piovano nos enfrentan a un horror cercano. Y también a nosotros mismos. No hay inocencia que valga después de verlas. Doy vueltas en torno a sus fotos. No, no encuentro las palabras justas para expresar los sentimientos que provocan sus fotos del exterminio causado por el glifosato. Entonces pienso que esta es una de las tensiones que genera una auténtica obra de arte y me pregunto, a la vez, si las fotos de Pablo Piovano son arte o son denuncia”.

(Guillermo Saccomanno)

Más Información:

<http://www.unter.org.ar/node/14384>

Muestra de fotos: El costo humano de los agrotóxicos

